



VÖLKERS

ENGEL &

ENGEL & VÖLKERS

VÖLKERS

ENGEL &

5 Pièces

205 m²

Réf. W-0106JT

2 490 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au cœur de la Californie, ce somptueux appartement d'environ 205 m² a été entièrement rénové dans un style contemporain, avec des matériaux de haute qualité. Vous bénéficierez d'une magnifique vue sur la mer et les îles de Lérins. L'appartement est composé d'une magnifique entrée, d'un vaste séjour de plus de 70m² et d'une cuisine entièrement équipée moderne. Les trois chambres, avec leurs salles de bains en suite, possèdent chacune leur dressing. Des toilettes d'invités et une buanderie séparée complètent ce bien d'exception. Au calme absolu, vous profiterez de l'ensoleillement optimal ...

Situated in the heart of La Californie, sumptuous apartment of approx. 205m² totally renovated in a contemporary style using the finest materials. You will enjoy stunning views of the sea and the Lerins islands. The apartment consists of a majestic entrance, a spacious living room of more than 70m² and a modern fully-fitted kitchen. The three large bedrooms, all with en-suite bathrooms, each feature a dressing room. Guest toilets and a separate laundry room complete this exceptional property. In total quietness, you will enjoy optimum sunshine due to the nice deep terraces of more than 22m² ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

